

Bericht ZMM 2014

In der Saison 2013/2014 nahm Zimmerberg mit zwei Mannschaften an ZMM teil. Die erste Mannschaft spielte in der Kategorie M und die zweite in der Kategorie 2. Im M war die Vorgabe sehr schwer. Wegen der angekündigten Modusänderung und Reduktion auf nur eine M Kategorie in 2014-15, mussten wir jetzt mindestens 3-te werden um auch weiterhin dabei zu sein. Mit dem schmalen Kader mit nur 6 begeisterten Stammspielern schien die Aufgabe eigentlich unlösbar. Zudem waren Andras aus beruflichen und Thomas aus gymnasialen Gründen nur Ersatz. Und auch wie schon im Vorjahr war die Terminkollision mit den Seniorenturnieren in Zürich da, wodurch Heiri für eine Runde ausgefallen ist. Trotz miserabler Vorzeichen ist die Mannschaft fulminant gestartet uns nach Siegen gegen SG Zürich und Wettswil hätte uns bereits in der dritten Runde ein Sieg gegen den gruppenletzten Letzi zum Klassenerhalt gereicht. Nun, oft kommt es anders als man denkt, Letzi hat das stärkste Aufgebot (aller ihren 5 Runden) gegen uns aufgestellt und zudem auch glücklich gewonnen. Danach war wieder alles im roten Bereich, da wir in letzten 2 Runden gegen die 2 stärksten Mannschaften mindestens 1 Punkt brauchten. Prompt folgte gegen Wollishofen eine Klatsche (0 :6) und dann mussten wir in der letzten Runde zum Gruppensieger Reti. Die Mannschaft hat dort eine sensationelle Leistung gezeigt aber trotzdem mit viel Pech 2 : 4 verloren. Ich habe meine Trauermail zum Abstieg bereits verschickt gehabt als wenige Tage danach die Nachricht vom Spielleiter eingetroffen ist:

„Reti hat am Brett 6 falsch aufgestellt und durch das Forfait wurde das Endresultat auf 3 : 3 korrigiert.“

Das bedeutete endgültig → Klassenerhalt! Und an dieser Stelle nochmals herzliche Gratulation an alle Spieler die zu diesem Erfolg beigetragen haben! Und auch ein Dank für die Stellvertretung an Felix und Jeanpierre meinerseits, weil sie meine ML-Aufgaben vor Ort abwechslungsweise übernommen haben.

Wenn wir nächstes Jahr weiterhin in der M Klasse erfolgreich kämpfen wollen, müssen wir uns jedoch mit mindestens 2 weiteren Spielern verstärken. Und noch ein bisschen Statistik: Die besten Punktesammler waren Kurt Blattner mit 3, sowie Peter Hammer und Heiri Tanner mit je 2.5 Punkten aus jeweils 4 Spielen. Felix Csajka hat als einziger Spieler alle 5 Runden mitgespielt.

Die zweite Mannschaft hat unter ihren Möglichkeiten gespielt und verbleibt auch nächstes Jahr in der Kategorie 2. Den möglichen ersten Platz und damit auch eine gute Ausgangslage für die „Neuordnung im 2015“ haben wir durch Forfait an einem Brett, weil sich niemand finden ließ der einspringen hätte können, vergeben. Falls es uns jedoch gelingt die erste Mannschaft mit neuen Spielern zu verstärken, so heisst die Vorgabe an die dadurch auch verstärkte zweite Mannschaft im nächsten Jahr: „Aufstieg“.

Zum Schluss noch die definitiven Daten für die ZMM-Saison 2014/2015, die übrigens auch in der Agenda auf der Internet-Seite des Zürcher Schachverbandes zu finden sind:

1. Runde	03.11.2014	-	07.11.2014
2. Runde	01.12.2014	-	05.12.2014
3. Runde	15.12.2014	-	19.12.2014
4. Runde	12.01.2015	-	16.01.2015
5. Runde	16.02.2015	-	20.02.2015

13.04.2014
Julius Selecky